

1月の園だより

新しい年を迎えた1月1日に発生した能登半島地震から10日、被災地では悪天候が救助活動の妨げとなっている報道に胸が痛むばかりです。お亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたします。避難のさ中にある皆様、孤立されている皆様の不安な日々が続いております。皆様のご健康と一日も早い日常の回復となることをお祈りいたします。私たち教職員は、幼児教育に関わるものとして専門性を持って、子どもたち一人ひとりの笑顔のために、保護者の皆様と一緒に子どもたちの健やかな成長を願って、日々保育をして参ります。令和6年も引き続き、保護者の皆様のあたたかいご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

お正月



新年の挨拶は、中国語では「新年快樂」、英語では「Happy New Year」。お正月の挨拶には、無事に新年を迎えたことを祝い、感謝する意味が込められています。また、元旦に家々に訪れるという年神様は、その年の豊作と家内安全を授けてくれます。インフルエンザが流行しています。手洗い・うがい等の予防をし、体調に気を付けて過ごしましょう。

1月・2月・3月の主な行事予定等のお知らせ

かるた大会・お別れ遠足・まつ交通安全教室・豆まき・縄跳び大会・ひな祭り等園児との行事になります。

お別れ発表会：3/2(土)たんぽぽ1・2組

お別れ発表会予行練習 3/6(水)リハ保育中

お別れ発表会：3/7(木)すみれ：きく組

お別れ発表会予行練習 3/8(金)リハ保育中

お別れ発表会：3/9(土)まつ組

卒園式 3/16(土)

修了式 3/19(火)1号認定 11時降園

行事予定日程等は、状況により変更がある場合もありますので、ご理解ください。

◎1月の保育引落しは、

1月10日～15日になります。

〈おやくそく〉

みんなで守りましょうね(*^-^*)

・持ち物には名前を書きましょう

落し物が、多く感じます。

すべての持ち物に名前を書いてください。

・毎日ハンカチ・チリ紙・爪切り・検温をして衛生面・体調の管理をお願い致します。

・規則正しい生活習慣を心がけて3学期も過ごしましょう。

・早寝・早起き・あさごはんの実施

